

20 élèves du lycée Carl von OSSIETZKY de Berlin en échange à Nantes du 11 mars au 18 mars 2024

Le programme officiel raconté par MARGOT, LOU et SOUMIYA



Cofinancé par
l'Union européenne

Erasmus+
Enrichit les vies, ouvre les esprits.

1) Vous êtes arrivés le lundi soir à la gare de Nantes et à l'heure ! Tout le monde a attendu devant « La Brioche d'orée ». Nous étions un peu nerveux et excités. Nos partenaires trouvés, nous sommes partis dans nos familles sauf les 5 filles qui dormaient à l'internat. A l'internat, il y avait quelques problèmes avec les draps et les couettes mais on a trouvé des solutions. Finalement, tout le monde a pu dormir dans un lit propre et confortable.

2) Le mardi, vous êtes sortis avec vos professeurs pour voir la cathédrale et le château...comme tous les touristes ! Nous, on a dû aller en cours. A midi, on a tous mangé à la cantine du lycée. Apparemment, vous avez mangé beaucoup mieux que chez vous en Allemagne ! Puis vous avez assisté à des cours de SVT et de physique sans comprendre grand-chose !

3) Le mercredi, vous êtes partis en tram pour aller au musée de l'homme et des techniques sur l'île de Nantes. Deux jeunes étudiants vous ont raconté l'histoire industrielle de Nantes. Le chantier naval, les raffineries de sucre, les conserveries, les biscuiteries ... Les présentations étaient un peu longues et la salle était très chaude. Une de vos camarades est tombée dans les pommes. Elle a repris conscience grâce à un biscuit nantais et un peu de coca cola. Après un pique-nique face à la Loire, vous êtes allés visiter le MEMORIAL DE L'ABOLITION DE L'ESCLAVAGE, un musée qui ressemble à un bateau et qui raconte le long chemin de l'abolition de l'esclavage. Nantes a participé longtemps et beaucoup au commerce avec les esclaves. Le soir, on s'est tous retrouvés pour regarder le film allemand « DIE WELLE ».

4) Le jeudi, il a fait très beau et vous êtes partis en tram et en navybus à Trentemoult. Deux Trentemousins, une Allemande et un Français vous ont raconté l'histoire de ce petit port. Vous avez ensuite pu pique-niquer entre les maisons colorées ou sur le port. Après avoir repris le navybus, vous êtes montés sur la butte Sainte Anne pour visiter le musée Jules Verne. L'écrivain Jules Verne est né à Nantes et il est connu pour ses romans de science-

fiction visionnaires dans le monde entier. Le soir, on a joué dans le parc ensemble et les Allemands ont invité tout le monde pour manger une pizza.

5) Le vendredi, vous êtes partis sur le marché TALENSAC. Vous avez dû chercher les noms de quelques produits qui y sont vendus. Vous n'avez pas trouvé la tarte au citron MERINGUEE ! Malheureusement, il a plu, le fameux CRACHIN NANTAIS !! C'était la fin du programme officiel. La suite ???? Gardez- les meilleurs moments pour vous !!!

ON A HATE DE VOUS VOIR A BERLIN !!!

20 students from Carl von OSSIETZKY High School in Berlin on exchange in Nantes from March 11th to March 18th 2024

The official program as told by MARGOT, LOU and SOUMIYA



**Co-funded by
the European Union**

Erasmus+
Enriching lives, opening minds.

1) You arrived at Nantes train station on Monday evening, and on time! Everyone waited outside "La Brioche d'Orée". We were a bit nervous and excited. Once we'd found our partners, we left for our families, except for the 5 girls who were sleeping at the boarding school. At the boarding school, there were a few problems with the sheets and duvets, but we found solutions. In the end, everyone was able to sleep in a clean, comfortable bed.

2) On Tuesday, you went out with your teachers to see the cathedral and the castle... just like all the tourists! We had to go to class. At lunchtime, we all ate in the school canteen. Apparently, you ate a lot better than you did back home in Germany! Then you went to life sciences and physics lessons and didn't understand a thing!

3) On Wednesday, you took the tram to the Museum of Man and Technology on the Ile de Nantes. Two young students told you about the industrial history of Nantes. The shipyard, sugar refineries, canneries, biscuit factories, etc. The presentations were a bit long and the room was very hot. One of your classmates fainted. She regained consciousness thanks to a Nantais biscuit and a little Coca Cola. After a picnic overlooking the Loire, you went to visit the MEMORIAL DE L'ABOLITION DE L'ESCLAVAGE, a museum that looks like a boat and tells the long story of the abolition of slavery. Nantes was involved in the slave trade for a long time. In the evening, we all got together to watch the German film "DIE WELLE".

4) On Thursday, the weather was fine and you took the tram and the navybus to Trentemoult. Two Trentemousins, a German and a Frenchman, told you all about the history of this small port. Afterwards, you had a picnic between the colorful houses or on the harbor. After getting back on the navybus, you went up to the Butte Sainte Anne to visit the Jules Verne Museum. The writer Jules Verne was born in Nantes and is known the world over for his visionary science fiction novels. In the evening, we played in the park together and the Germans invited everyone for pizza.

5) On Friday, you went to the TALENSAC market. You had to look up the names of some of the products sold there. You didn't find the lemon tart MERINGUEE! Unfortunately, it rained, the famous CRACHIN NANTAIS! That was the end of the official program. The rest ???? Keep the best moments for yourself !!!

WE CAN'T WAIT TO SEE YOU IN BERLIN !!!